

Antrag Nr. 24-O-09-0018

CDU-Fraktion

Betreff:

Tempo-30-Zone in der Pfingstbornstraße und Lärchenstraße

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten,

- 1.) in der Pfingstbornstraße und der Lärchenstraße eine Tempo-30-Zone einzurichten,
- 2.) in der Pfingstbornstraße auf Höhe der Hausnummern 34 bzw. 79 sowie im Bereich zwischen dem Vereinshaus und der Tennisanlage Bodenschwellen zu installieren,
- 3.) am Anfang der Pfingstbornstraße durch geeignete Beschilderung darauf hinzuweisen, dass für den Spielplatz Pflingstbornanlage am Ende der Pflingstbornstraße keine Parkplätze zur Verfügung stehen.

Begründung:

Die Pflingstbornstraße und die Lärchenstraße östlich der Klingenbachstraße sind reine Wohngebiete ohne Durchfahrtsverkehr; die Pflingstbornstraße gar eine Sackgasse.

Am Ende der Pflingstbornstraße befindet sich zudem der Spielplatz der Pflingstbornanlage, der sich nach erfolgter Neuanlage ab Mai dieses Jahres vermehrter Beliebtheit erfreuen wird.

Aufgrund hohen Parkdrucks, schmaler Bürgersteige und einem durch das Vereinshaus sowie der Pflingstbornanlage relativ hohen Verkehrsaufkommen sowie zur Erhöhung der Sicherheit für Fußgänger ist die Einrichtung einer Tempo-30-Zone in diesem Bereich angezeigt. In der Pflingstbornstraße sollen zudem aufgrund deren Abschüssigkeit zwei Bodenschwellen installiert werden, um bremsende Wirkung zu entfalten.

Wiesbaden, 08.04.2024